

## Candidatas y Candidatos, Conóceles

### Ficha Candidatura

#### DIPUTACIÓN PROPETARIA



#### Datos de la persona Candidata(o):

**Nombre:** DANIELA MONTES DE OCA LUGO

**Edad:** 41 AÑOS

**Apodo:** SIN DATOS

**Escolaridad:** NO ESPECIFICA

**Distrito:** OCTAVO

**Genero:** MUJER

**SUPLENTE:**

**Correo:** Amaya.dani@hotmail.com



PARTIDO LIBERAL

## Medios de Contacto

**Dirección de campaña:**  Sin

**datos**

**Whatsapp:**

**Teléfono de contacto:**  Sin datos

**Whatsapp:** Sin datos

**Correo público:**

Amaya.dani@hotmail.com

## Redes Sociales



## Propuestas Electorales

#### Propuesta 1:

La población objetivo de esta propuesta son los estudiantes de nivel primaria y secundaria, con especial énfasis en aquellos promoviendo de familias con recursos económicos limitados. La meta principal es ampliar el acceso a becas educativas, deportivas y artísticas para estos estudiantes, con el fin de incentivar

#### Propuesta 2:

La meta principal es establecer centros deportivos accesibles y equipados adecuadamente para que los jóvenes puedan realizar actividades físicas y deportivas de manera regular. La población objetivo de esta propuesta son los jóvenes y adolescentes, especialmente aquellos que enfrentan problemas de obesidad y falta de

y fortalecer sus capacidades y habilidades en diferentes áreas. Se busca promover la igualdad de oportunidades y garantizar que todos los jóvenes tengan acceso a una educación integral y de calidad. El plazo para la promoción de esta iniciativa de ley o política pública podría ser a corto plazo, con acciones inmediatas para la ampliación de las becas y su implementación efectiva en el sistema educativo.

actividad física. Además, se busca proporcionar un ambiente seguro y favorable para el desarrollo físico y mental de los jóvenes, con el objetivo de reducir los índices de obesidad y promover un estilo de vida saludable. El plazo para la promoción de esta iniciativa podría ser a mediano plazo, con la apertura gradual de centros deportivos en diferentes comunidades y la implementación de programas de promoción de la actividad física entre los jóvenes.

#### **Propuesta en materia de Género:**

Para abordar la problemática de los deudores de pensiones alimenticias en Nuevo León desde una perspectiva de género propongo fortalecer los mecanismos de supervisión y cumplimiento de las órdenes judiciales de pago, con enfoque en protección de los derechos de las mujeres y los niños, principales beneficiarios. Esto implicaría establecer un sistema de alerta temprana para identificar a los deudores, brindar asesoramiento específico a las mujeres beneficiarias, implementar sanciones proporcionales a los incumplimientos y promover la sensibilización sobre la importancia de estas pensiones en la prevención de la violencia de género. Además, se establecerán programas de apoyo continuo y se promovería la participación de organizaciones de la sociedad civil en el seguimiento de los casos. Esta propuesta busca garantizar la igualdad de género y protección de los derechos de mujeres y niños en el contexto de las pensiones alimenticias.

#### **Trayectoria Política:**

He participado activamente en la comunidad a través de diversas iniciativas que buscan promover el deporte y apoyar a los jóvenes atletas. He gestionado y donado equipos de fútbol americano a equipos locales, asegurando que tengan los recursos necesarios para entrenar y competir. Además, he impulsado la creación de becas deportivas, permitiendo a jóvenes talentos acceder a oportunidades educativas y deportivas que de otro modo no estarían a su alcance. También he organizado campañas para promover tachones a jugadores de fútbol americano, ayudándolos a contar con el equipo adecuado para mejorar su rendimiento y prevenir lesiones. Estas acciones reflejan mi compromiso con el desarrollo juvenil y la promoción del deporte como herramienta para el crecimiento personal y comunitario.

#### **¿Porqué quiero ocupar un cargo público?**

Quiero ocupar el cargo de diputada local suplente porque estoy comprometida en brindar un apoyo integral a nuestra comunidad. Mi objetivo es impulsar programas y políticas que beneficien a las mujeres, ayudándolas a alcanzar su máximo potencial y a superar las barreras que enfrentan. También quiero centrarme en el bienestar y desarrollo de los niños, asegurando que tengan acceso a una educación de calidad y a oportunidades que les permitan crecer en un entorno seguro y estimulante. Además, tengo un fuerte compromiso con los emprendedores, quienes son el motor económico de nuestra región. Quiero facilitarles el acceso a recursos, capacitación y financiamiento para que puedan iniciar y expandir sus negocios, contribuyendo así al crecimiento económico y a la creación de nuevos empleos. Creo firmemente que, desde el servicio público, puedo generar un impacto positivo y duradero en la vida de muchas personas.

#### **Historia profesional y/o laboral**

He trabajado en una aseguradora, donde he adquirido experiencia en el manejo de pólizas y atención al cliente. Además, soy emprendedora con negocios propios, lo que me ha permitido desarrollar habilidades en gestión empresarial, administración y liderazgo. A través de mis emprendimientos, he aprendido a enfrentar desafíos, identificar oportunidades de mercado y crear soluciones innovadoras, demostrando mi capacidad para adaptarme y prosperar en diversos entornos laborales.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS   
NO ESPECIFICA / NO ESPECIFICADO

CURSOS/DIPLOMADOS